

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Pengaruh Penggunaan Media Sosial Sebagai Sumber Informasi Terhadap Minat Isu Politik Pada Pengurus Ormawa Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung” ini ditulis oleh Aldila Putri Fatmasari, NIM. 1860310221016, dengan pembimbing Ibu Nurul Setyawati Handayani, M.A.

Kata Kunci: Minat Isu Politik, Penggunaan Media Sosial, Sumber Informasi.

Pentingnya pemanfaatan media sosial sebagai sumber informasi guna untuk meningkatkan minat terhadap isu politik pada pengurus ormawa, sebagai bagian dari peran mahasiswa dalam memahami dan menanggapi perkembangan isu politik. Permasalahan yang ditemukan di antaranya rendahnya minat sebagian pengurus ormawa terhadap isu politik, kurangnya pemanfaatan media sosial sebagai sumber informasi politik, serta tidak semua organisasi mendorong anggotanya untuk aktif berpartisipasi dalam diskusi atau kegiatan politik. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh penggunaan media sosial sebagai sumber informasi terhadap minat isu politik pada pengurus ormawa Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung. Dalam penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan metode survei, yaitu melalui penyebaran kuesioner kepada 95 responden sebagai sampel dari pengurus ormawa Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung yang dipilih secara acak (*random sampling*). Data penelitian dianalisis menggunakan teknik regresi linear sederhana yang dibantu oleh *software* SPSS versi 21. Hasil dari penelitian ini menyatakan bahwa penggunaan media sosial sebagai sumber informasi berpengaruh terhadap minat isu politik dengan kontribusi sebesar 34,6%. Meskipun persentasenya tergolong rendah, media sosial tetap berperan sebagai sumber informasi yang relevan dan mudah diakses sehingga mampu meningkatkan minat, pemahaman dan keterlibatan terhadap isu politik. Penelitian selanjutnya disarankan menambah variabel atau memperluas sampel agar hasil lebih mendalam.

ABSTRACT

The thesis with the title "The Influence of the Use of Social Media as a Source of Information on Interest in Political Issues in the Ormawa Management of the State Islamic University Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung" was written by Aldila Putri Fatmasari, NIM. 1860310221016, with the supervisor Mrs. Nurul Setyawati Handayani, M.A.

Keywords: *Interest in political issues, Sources of information, Use of social media*

The importance of using social media as a source of information to increase interest in political issues in the management of organizations, as part of the role of students in understanding and responding to the development of political issues. The problems found include the low interest of some ormawa administrators in political issues, the lack of use of social media as a source of political information, and not all organizations encourage their members to actively participate in political discussions or activities. This study aims to determine the influence of the use of social media as a source of information on the interest in political issues in the management of the Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung State Islamic University ormawa. In this study, a quantitative approach was used with a survey method, namely through the distribution of questionnaires to 95 respondents as a sample of the management of the Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung State Islamic University who were randomly selected (random sampling). The research data was analyzed using a simple linear regression technique assisted by SPSS version 21 software. The results of this study stated that the use of social media as a source of information had an effect on interest in political issues with a contribution of 34.6%. Even though the percentage is relatively low, social media still plays a role as a relevant and easily accessible source of information so that it can increase interest, understanding and engagement on political issues. Further research is recommended to add variables or expand the sample to make the results more in-depth.

الملخص

الأطروحة التي تحمل عنوان "تأثير استخدام وسائل التواصل الاجتماعي كمصدر للمعلومات حول الاهتمام بالقضايا السياسية في إدارة أورماوا في جامعة الدولة الإسلامية السيد علي رحمت الله تولونغاونغ" كتبها أديلا بوتري فاطماساري، المستقلة الوطنية للنساء. 1860310221016، مع المشرفة السيدة نور سيتياواتي هانداياني، الحاصلة على ماجستير.

الكلمات المفتاحية: الاهتمام بالقضايا السياسية، استخدام وسائل التواصل الاجتماعي، مصادر المعلومات.

أهمية استخدام وسائل التواصل الاجتماعي كمصدر للمعلومات لزيادة الاهتمام بالقضايا السياسية في إدارة المنظمات، كجزء من دور الطلاب في فهم والاستجابة لتطور القضايا السياسية. تشمل المشاكل التي تم اكتشافها انخفاض اهتمام بعض مسؤولي أورماوا بالقضايا السياسية، وعدم استخدام وسائل التواصل الاجتماعي كمصدر للمعلومات السياسية، وعدم تشجيع جميع المنظمات أعضائها على المشاركة الفعالة في النقاشات أو الأنشطة السياسية. تهدف هذه الدراسة إلى تحديد تأثير استخدام وسائل التواصل الاجتماعي كمصدر للمعلومات حول الاهتمام بالقضايا السياسية في إدارة جامعة السيد علي رحمت الله تولونغاونغ الإسلامية في أورماوا. في هذه الدراسة، تم استخدام نهج كمي مع طريقة الاستبيان، وهو من خلال توزيع الاستبيانات على 95 مستجيبا كعينة من إدارة جامعة سيد علي رحمت الله تولونغاونغ الإسلامية التي تم اختيارها عشوائيا (عينة عشوائية). تم تحليل بيانات البحث باستخدام تقنية انحدار خطي بسيطة بمساعدة برنامج SPSS الإصدار 21. أشارت نتائج هذه الدراسة إلى أن استخدام وسائل التواصل الاجتماعي كمصدر للمعلومات كان له تأثير على الاهتمام بالقضايا السياسية بنسبة 34.6٪. على الرغم من أن النسبة منخفضة نسبيا، إلا أن وسائل التواصل الاجتماعي تلعب دورا كمصدر ذو صلة وسهل الوصول للمعلومات لزيادة الاهتمام والفهم والتفاعل في القضايا السياسية. يوصى بإجراء المزيد من البحث لإضافة متغيرات أو توسيع العينة لجعل النتائج أكثر عمقا.